

1. Bezirksklasse Herren Gruppe 08

TuS Barenburg : VfB Stolzenau
Freitag, 10.03.2023, 20:00 Uhr

Stölting tütet den Sieg für den VfB Stolzenau ein

Als Felix Stölting sein Einzel am Freitagabend nach Hause fuhr, war das Spiel der 1. Bezirksklasse Herren Gruppe 08 nach ca. 2 Stunden Spielzeit beendet. Ein deutliches 2:9 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Das Gästeteam hatte gerade den TuS Barenburg besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand der TuS Barenburg meist auf verlorenem Posten, denn nur 10 Satzgewinne konnten erzielt werden. Einen richtig guten Lauf hatte an dem Tag dagegen Yannis Baldrich, der alle seine Spiele gewinnen konnte und somit maßgeblich zum Teamerfolg beigetragen.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Stumpe / Denker waren in der Partie gegen Stölting / Riedel nicht zu stoppen und gingen mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Ohne Satzgewinn für Timpke / Bergmann verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Baldrich / Hahn. Denker / Bokelmann verloren wenig später ihre Partie gegen Maertins / Straaß unterm Strich eindeutig in drei Sätzen. Nach den anfänglichen Spielen gingen nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:2 an den Tisch. Beim Erfolg von Michael Stumpe gegen Felix Stölting konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. 2:3 endete das Einzel zwischen Heiner Denker und Yannis Baldrich aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler gemäß den Erwartungen anhand der TTR-Werte auf das Konto der Gäste ging. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Beim Spielstand von 2:3 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Die siebringende Taktik fehlte anschließend Stephan Timpke bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Kai Maertins ab dem ersten Ballwechsel. Ohne Satzgewinn für Nils Denker verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Tobias Hahn. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 2:5. Beim 10:12, 8:11, 15:17 gegen Levin Riedel fand Horst Bergmann von Anfang an recht wenig Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Nicht ganz mithalten konnte Henning Bokelmann, beim 1:3 gegen Ingo Straaß, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 2:7. Keinen Punkt beisteuern konnte Michael Stumpe im Spiel gegen Yannis Baldrich, das 0:3 verloren ging. Das musste man neidlos anerkennen. Mit dieser Niederlage liegt Stumpe nun bei einer Einzelbilanz von 21:11 seit Beginn der Serie. Bei seiner 1:3-Niederlage gegen Felix Stölting konnte Heiner Denker anschließend den Punkt für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 14:17 (Denker) und 14:10 (Stölting). Ein unterm Strich einseitiger Mannschaftskampf wurde mit diesem Einzel beendet.

Nach dieser Niederlage des TuS Barenburg geht es nun im nächsten Spiel am 18.03.2023 gegen den TSV Bassum, während der VfB Stolzenau am 17.03.2023 gegen den SV Kirchweyhe antritt.

Statistik:

TuS Barenburg

Doppel: Stumpe / Denker 1:0, Timpke / Bergmann 0:1, Denker / Bokelmann 0:1

Einzel: M. Stumpe 1:1, H. Denker 0:2, S. Timpke 0:1, N. Denker 0:1, H. Bergmann 0:1, H. Bokelmann 0:1

VfB Stolzenau

Doppel: Baldrich / Hahn 1:0, Stölting / Riedel 0:1, Maertins / Straaß 1:0

Einzel: Y. Baldrich 2:0, F. Stölting 1:1, T. Hahn 1:0, K. Maertins 1:0, I. Straaß 1:0, L. Riedel 1:0